

¿Qué está pasando en San Andrés?

Escrito por Vicente Bolufer Britton

Sábado, 25 de Febrero de 2012 08:42 - Última actualización Sábado, 25 de Febrero de 2012 09:02



Una primera columna de la isla que me vio crecer, sin duda es algo que me produce una sensación extraña, pues se mezcla la nostalgia de los recuerdos que aún conserva mi mente de esa niñez y la realidad con la que uno se encuentra cuando sigue con detenimiento las noticias que llegan desde el Caribe.

Sin duda esto no será más que una reflexión que, como poco, podrá tener un punto de vista diferente, pues ya son más de 35 años viviendo en el exterior.

Es difícil explicar que me duele ver las noticias que ocurren en la isla de San Andrés, pero del mismo modo me duele en la medida que corresponde todo lo que sucede a mi alrededor, porque al fin y al cabo, como dice el refranero popular: en todas partes cuecen habas.

Sin embargo, vayamos al meollo del asunto.

¿Qué está ocurriendo en San Andrés?

En mi opinión, la impunidad con la que se cometen ciertos delitos, da la sensación que hayamos dejado de darles la importancia que tienen.

Despertarme una mañana y desayunarme con las muertes a manos de sicarios de un ciudadano, en una isla que vive del turismo, es algo que se me antoja terrible para la economía de la población.

¿Qué está pasando en San Andrés?

Escrito por Vicente Bolufer Britton

Sábado, 25 de Febrero de 2012 08:42 - Última actualización Sábado, 25 de Febrero de 2012 09:02

Qué tristeza es reconocer que una vida no cuesta nada para los que viven al margen de la ley y la facilidad con la que se mueven estos sicarios me invita a una reflexión: ¿Hasta dónde habrán llegado los tentáculos de este cáncer para la sociedad isleña?

No logro comprender porque en una isla donde todos -quien más y quien menos- se conocen, dejaron que esta lacra social echara raíces. Entiendo y soy consciente de que esto no es un problema nuevo (al menos en Colombia), pero es muy triste ver que la economía de un país y sobre todo de la isla de San Andrés, puedan quedar en manos de mafiosos, que lo único que conocen es el lenguaje de las armas.

Ojala un día la isla despierten de esta pesadilla y vuelva a ser el paraíso que una vez yo conocí.

Alguien tendrá que decir en voz alta: ¡Basta ya!

Vicente Bolufer Britton (*)

Periodista nacido en San Andrés. Actualmente es director de los medios locales digitales:

www.benissadigital.com www.calpdigital.com y www.teuladamorairadigital.com

Publicaciones de tres municipios situados en la comarca de la Marina Alta en la provincia de Alicante (Comunidad Valenciana) en España.